
 

 

Protokoll 
 
Vorstandssitzung des Fördervereins HHG 
 
Mittwoch, 3. Januar 2018, 18.30 - 22.30 Uhr 
 
 
Anwesende: Andrea Bügers, Daniel Unger, Andreas Caniels, Dr. Marco 
Fileccia, Stephanie Röder 
 
 
TOP 1 Anträge 
Der Antrag Nr. 17-42 über Festplatten in Höhe von € 526,83 wurde 
einstimmig, nach angeregter Diskussion, angenommen. 
 
Alle Lehrerinnen und Lehrer, die diese Aufwertung der Computer in Raum 
215 nutzen könnten, werden nochmal darüber informiert. 
 
Es wird nochmal daraufhin gewirkt, dass die geförderten Sachen mit 
unserem Sticker kenntlich gemacht werden und ggfs. Fotos erstellt werden, 
die öffentlichkeitswirksam (z. B. Homepage) genutzt werden können. Hr. 
Fileccia spricht insbesondere die entsprechenden Kollegen an.  
 
 
TOP 2 Rückblick 2017 
Vorstellung Ausgaben (Fördersumme: 17.181 € !!!) auch in Form eines 
Tortendiagramms, s.u. Allgemein hat sich die Wahrnehmung des 
Fördervereins im Kollegium dahingehend verändert, dass die Hemmschwelle 
Anträge zu stellen geringer geworden ist. Durch zwei Lehrkräfte im Vorstand 
ist der Weg auch kurz und unkompliziert. Viele Antragsüberlegungen werden 
schon im Vorfeld besprochen. Es konnten etwa 50 neue Mitglieder 
gewonnen werden. Die Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge und Milchbar 
sind weiterhin sehr gut. 
 



 

 

 
 
TOP 3 Milchbar-Sortiment 
Erstes Gespräch mit den Hauptverantwortlichen wurde durch Fr. Röder und 
Hr. Fileccia geführt. Weitere Gespräche sollen durch Fr. Röder und Hr. Unger 
geführt werden, um die Verantwortung des Vorstands für den Betrieb der 
Milchbar und damit auch für das Sortiment wahrzunehmen! 
 
Probekaffeebecher werden von Hr. Fileccia bestellt, diese könnten mit dem 
Logo der Schule „graviert“ werden. Die Milchbarmitarbeiterinnen sind 
grundsätzlich bereit diese im Pfandsystem auszugeben und zu reinigen. Eine 
Entscheidung darüber fällt der Vorstand in der nächsten Sitzung. 
 
TOP 4 webspace & domain 
Die Schulleitung bat um Übernahme der Kosten für einen neuen Webhoster, 
da der bisherige nicht die Technik und den Service für die neue 
Schulhomepage ab 1. Februar bereit stellen kann. Die Kosten belaufen sich 
auf etwa 10 Euro pro Monat bei der Fa. Webgo aus Hamburg, die der 
Förderverein übernimmt. Über den Provider der Schulhomepage hat der 
Förderverein die Möglichkeit ebenfalls eine Homepage einzurichten, bzw. die 
Adresse www.hhg-foerderverein.org zu sichern und darunter entsprechende 
Email-Adressen: info@hhg-foerderverein.org, vorstand@hhg-



 

 

foerderverein.org, sowie für jedes Vorstandsmitglied nn@hhg-
foerderverein.org. Hr. Fileccia wird um Organisation und Betreuung 
gebeten. 
 
 
TOP 5 Briefe an Mitglieder (auch Ausscheidende!) 
Standardantwortbrief für Kündigungen, etc.: Frau Röder sendet ihre 
bisherige Vorlage an Herrn Fileccia. Dieser wird in eine Briefvorlage mit Logo 
eingefügt. Herr Fileccia beantwortet Korrespondenz, die in Papierform 
eingeht. Korrespondenz geht erst raus, wenn Bestätigung durch 
Rechnungsführerin Frau Bügers erfolgt, dass die Bearbeitung der 
Mitgliedsdaten erfolgreich war.# 
Fr. Bügers führt das neue Mitglieder-Verwaltungsprogramm. Von dort 
können Emails und Briefe verschickt werden. Hr. Fileccia wird gebeten die 
Schriftsätze und die Zugangsdaten für den Email-Zugang mit Fr. Bügers zu 
organisieren.  
 
 
TOP 6 Ausblick 2018 
Weiterhin gut und unkompliziert fördern! Reserven durch ein größeres 
Projekt abbauen (evtl. im Zusammenhang mit dem Umbau, Toilettenfrau) 
 
 
TOP 7 Vorbereitung Jahreshauptversammlung 
Termin Dienstag, 6. März 2018 bereits in der letzten Vorstandssitzung 
festgelegt. Termin steht bereits auf der Homepage der Schule unter 
Förderverein! Rechtzeitige Einladung erfolgt an alle Eltern und Lehrer / 
Lehrerinnen und Interessierte, sowie eine Information an die Presse! 
 
 
TOP 8 Verschiedenes 
ohne Inhalt 
 
Nächste Vorstandssitzung Donnerstag, 8. Februar 2018, 19 Uhr, privat 
 


